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Procès-verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire du 8 novembre 2023 

 

 

Sont présents : les membres du comité, soit : 

M. Franco Serena, Président, M. Gregory Loichot, Vice-président, Mme Dominique Boesiger-

Angella, MM Grégoire Favet, Jean Loichot, Steven Haering et Clément Piazzalunga ainsi que  

Mme Christine Zaugg, secrétaire. 

19 membres du TC3C participent à cette Assemblée Générale Ordinaire (liste annexée). 

Monsieur Jean-Luc Boesiger, Conseiller administratif de Chêne-Bourg est présent ainsi que Monsieur 

Michel Sauthier, directeur du Centre Sportif Sous Moulin. M. Franco Serena remercie également de leur 

présence M Nicolas Merle et Mme Marianne Gueit, professeurs à l’école de tennis. 

13 personnes se sont excusées (liste annexée) dont M Florian Gross, conseiller administratif de Chêne-

Bougeries et Mme Pauline Ventura retenue par son travail à Lausanne. Notre professeur Gwenaël 

Gueit qui participe aux championnats mondiaux de la santé en Colombie est également absent. 

M. Franco Serena, Président, ouvre la séance à 20h05 : conformément aux statuts, l’Assemblée 

Générale a été convoquée au moins 14 jours avant la date de celle-ci.  

IL remercie les membres présents. 

1. Approbation du PV de l’AGO 2022 
Le PV de l’AGO 2022 est approuvé à l’unanimité. 

 
2. Mot du Président 

M. Franco Serena présente son bilan sur la saison du club. Il fait partie intégrante du 

présent PV. 

3. Rapport du trésorier 

M. Steven Haering donne lecture de son rapport. Il fait partie intégrante du présent PV.  

 

4. Rapport des vérificateurs des comptes 

M. François Ventura et Mme Pauline Ventura ont vérifié les comptes. C’est M. François 

Ventura qui est chargé de présenter leur rapport qui relève l’excellente tenue des 

comptes. Il propose à l’Assemblée Générale d’en donner décharge au comité, au trésorier 

et aux vérificateurs des comptes. Ce rapport est à disposition des membres. 

5. Rapport du responsable Enseignement. 

       M. Gregory Loichot présente son rapport. Il fait partie intégrante du présent PV. 

 



 

 

6 Rapport des responsables tournois.  

M. Grégoire Favet donne lecture de ce rapport. Il fait partie intégrante du présent PV. 

7. Rapport de la responsables animation. 

Mme Dominique Boesiger-Angella présente son rapport.  Il fait partie intégrante du  

présent PV. 

8. Rapport du responsable Interclubs. 

M. Gregory Loichot présente son rapport. Il fait partie intégrante du présent PV 

       9.    Approbation des 6 rapports. 

              Approuvés à l’unanimité. 

10.  Election contrôleurs aux comptes 

 M. François Ventura reconduit son mandat.  

 Approuvé à l’unanimité par l’assemblée. 

11. Propositions émanant du Comité ou des membres 

Aucune 

12. Divers  

- Une pergola a été installé sur la terrasse dès le début de la saison. Très appréciée par les 

membres. 

- Un planning d’entretien des courts avait été mis en place pour une réfection de terrain par 

semaine en été. Planning qui est affiché dans le couloir à la sortie du secrétariat et que les 

membres peuvent consulter.  

- Le Centre Sportif a fêté son 40ème anniversaire. Manifestation très bien organisée. Un match 

de football a été joué avec la participation de Franco Serena, Gregory Loichot, Steven 

Haering et Marina Claudel. 

- Economie d’énergie : M. Michel Sauthier, directeur du CSSM, confirme qu’il n’y a pas de 

consigne cantonale pour l’économie d’énergie cette année. Rien de particulier prévu pour la 

bulle. 

- Christian Cuennet aborde le sujet du mouvement seniors dont il s’occupe depuis 10 ans avec 

Anne Grandjean et Jean-Michel Durgnat. Entre 24 et 30 seniors tous les jeudis matin. 

Les apéritifs ainsi que le repas fin de saison ont toujours beaucoup de succès. Christian 

Cuennet note cependant un manque de renouvellement au niveau des jeunes seniors. Un 

mail sera adressé à tous les seniors du club pour les motiver et surtout les informer qu’ils 

cherchent des remplaçants pour reprendre l’organisation des jeudis matin. 

- M Jean-Luc Boesiger, conseiller administratif de Chêne-Bourg, remercie le comité et le 

président pour le dynamisme du club et l’ambiance qui y règne.  

L’anniversaire du CSSM a été un moment important et émouvant pour les mairies.  

Ambiance très festive qui amène à l’idée de faire un petit évènement/portes ouvertes tous 

les 2 ans qui aiderait à conserver une ambiance familiale à Sous-Moulin 

Les divers étant épuisés, le Président offre un présent à Steven Haering de la part du comité pour 

saluer la naissance du petit Edoardo et lève la séance à 21h. Il propose aux membres de boire le 

verre de l’amitié. 

 

Thônex, le 10 novembre 2023               La Secrétaire : Christine Zaugg 

 

Le Président : Franco Serena               Le vice-président : Gregory Loichot 


